

25.05. Do 13.30 – 15.30

Der gläserne Flüchtling

Das Bundesamt erhebt Daten der Flüchtlinge nahezu unbegrenzt. Droht Orwells 1984? Wo sind die gesetzlichen Grenzen – und ist deren Einhaltung sichergestellt? Andererseits lässt sich das Bundesamt ungern in die Karten sehen – werden Informationen zurückgehalten? Wie steht's mit Akteneinsichtsrechten Betroffener im Verfahren, wie mit dem IFG? Es diskutieren: Vors. Richter Hans-Hermann Schild, Dr. Markus Richter, Abteilungsleiter beim BAMF, und RA Rolf Stahmann, Berlin. Moderation RA Wolfram Steckbeck.

Podiumsdiskussion:

Dr. Markus Richter, Abteilungsleiter im Bundesamt für Migration und Flüchtlinge (BAMF), Nürnberg Hans-Hermann Schild, Vorsitzender Richter am Verwaltungsgericht Wiesbaden Rechtsanwalt Rolf Stahmann, Berlin Moderation: Rechtsanwalt Wolfram Steckbeck, Nürnberg

Referenten/Referentinnen



Nürnberg

Dr. Markus Richter Abteilungsleiter Infrastruktur und IT Bundesamt für Migration und Flüchtlinge



Wiesbaden

Vorsitzender Richter Hans- Hermann Schild Vorsitzender Richter Verwaltungsgericht Wiesbaden



Rechtsanwalt Rolf Stahmann Berlin

Moderatoren/ Moderatorinnen



Rechtsanwalt Wolfram Steckbeck Steckbeck & Ruth & Rodler-Kahlen Nürnberg

Veranstaltungsort Raum L (Messe Süd) Veranstalter Arbeitsgemeinschaft Migrationsrecht